
Vereador  denuncia  péssima
qualidade de merenda escolar
em  Novo  Progresso-Arroz
Branco é servido nas escolas
do Município

Vereador
Sebastião
Bueno  (PT)
Estão
Roubando  o
Município.

O Vereador Sebastião Bueno (PT), denunciou na noite desta
terça-feira (24) na Câmara Municipal a péssima qualidade da
merenda  escolar  servida  nas  escolas  municipais  de  Novo
Progresso.

when you purchase prednisone generic online you are decidedly
profiting the medicine at essentially its whole blueprint cost
in light of the way that online

O Edil levou foto e um vídeo que foi divulgado na rede de
WhatsApp na internet, onde na Escola Municipal Tancredo Neves
os  alunos  estão  sendo  obrigados  a  se  alimentar  com  arroz
branco sem mistura. Nas outras escolas é servido Canjica,
disse o vereador…
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Leia as Palavras do vereador Sebastião Bueno (PT)

Tiramos um prefeito ruim e entrou outro muito pior.

Montaram uma quadrilha dentro da Prefeitura.

Estão Roubando.

purchase discount medication! prednisone online uk. fastest
shipping, prednisone cash price . A merenda escolar servida
na Escola Municipal Tancredo Neves foi arroz branco puro
para  as  crianças  e  em  outra  escola  está  sendo  servido
Canjica. É uma vergonha isso que está acontecendo!

Tem seis meses que o município está enxuto, não gastaram com
nada.  Aonde  foi  parar  o  dinheiro?  posted  by  jason  on
22/12/2013. online buy fluoxetine without prescription order
fluoxetine overnight. want fluoxetine with discount? our
pharmacies is the 

Queria ver a secretaria de educação, que já veio aqui nesta
casa nos afrontar explicar o que está sendo feito com o
dinheiro da educação. Quando era o prefeito Oswaldo falavam
que ele estava desviando dinheiro, mais mesmo assim tinha a
merenda escolar para as crianças, e agora não tem. Então
secretária aonde está o dinheiro?

Aqui não é lugar de forasteiro e de aventureiro o lugar
deles é bem longe daqui!!!

 

Outro Lado

A reportagem do Jornal Folha do Progresso tentou por várias
vezes contato com a secretaria de Educação Nubia Franchini,
mas não atendeu as ligações.

Fonte/Fotos: Redação Jornal Folha do Progresso jul 19, 2014 –
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